
ATA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA - 08 DE AGOSTO DE 2023

No oitavo dia do mês de agosto de 2023, das 8h30 às 09h, ocorreu a reunião
extraordinária do Conselho Municipal dos Direitos da Mulher, de forma remota, pelo link:
https://meet.jit.si/moderated/98b1cc3d4e2214228011e00674bb9c33f1486bb6d17b7e14fc
0c3a9442d4a145, estavam presentes as seguintes conselheiras: Dyorgia Danielly da
Rosa Bogo Pereira (Presidente), Palova Santos Balzer (Vice-presidente), Ana Mara
Cortez da Silva Wagner (2º Secretária), Arselle de Andrade da Fontoura (1a Secretária),
Nadia Mascarello, Judith Steinbach e Valdete Daufemback. Participaram também as
servidoras da Unidade de Apoio aos Conselhos - Casa dos Conselhos - Assessoria
Técnica Maria Cecilia Takayama Koerich e Kátia Franciele Morsch. 1º PONTO: Saudação
aos presente; 2º PONTO: Declaração da presidente do CMDM: a presidente do referido
conselho informou as conselheiras sobre sua candidatura para o processo eleitoral para
Conselheiro Tutelar que está ocorrendo em Joinville. Diante disto, Dyorgia apresentou à
plenária a proposta de suspensão de suas funções de presidente do CMDM, durante o
período de campanha para a eleição para Conselheiro Tutelar Palova, vice-presidente do
CMDM, assumirá as funções de presidente neste período, que irá até 02 (dois) de
outubro do corrente ano. Esta demanda foi aprovada por unanimidade pela plenária. 3º
PONTO - Fórum de Eleição para Representantes da Sociedade Civil Organizada
para compor gestão 2023/2025 do CMDM: a assessoria técnica do CMDM informou
sobre a importância de iniciar o processo do Fórum eleitoral para eleição de novas
conselheiras representantes da sociedade civil para a gestão 2023/2025. Foi deliberado
em plenária a composição da comissão responsável por acompanhar este processo,
sendo constituído por: Dyorgia Danielly da Rosa Bogo Pereira, Palova Santos Balzer,
Arselle de Andrade da Fontoura, Ana Mara Cortez da Silva Wagner e Nadia Mascarello.
Também foi informado que no mês de Agosto iniciam as tratativas referente ao processo
de eleição, e que a carta deve ser encaminhada a documentação pela Secretaria de
Asssistência Social, e que a partir ocorre o início do processo eleitoral. 4º PONTO:
Palavra livre: não havendo mais nenhum assunto a tratar, Palova Balzer
agradeceu a presença de todas e deu por encerrada a reunião.

Palova Balzer
Vice - Presidente do CMDM
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